

Sandra Maldonado: Renuncia seremi por antiguo mensaje contra Piñera

● —————
“Cabros, si me piteo a Piñera me llevarían cigarros a la cárcel?”, decía una de sus publicaciones.

Dos días en el cargo de seremi de Energía de la Región de Aysén estuvo Sandra Maldonado (PS), quien fue presentada en ese puesto el pasado lunes y renunció ayer.

Su salida se concretó luego que Radio Biobío reflatara antiguas publicaciones de ella en redes sociales contra el fallecido expresidente Sebastián Piñera.

“Cabros, si me piteo a Piñera me llevarían cigarros a la cárcel?”, señalaba uno de sus mensajes.

Tras conocerse la publicación, y antes de que se conociera la renuncia de la funcionaria, la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, comentó en “X” que “por más que la esconden, el Gobierno no puede sacarse el mal aroma a octubrismo. Una autoridad que se refirió así al presidente Piñera no debería asumir un cargo público, pero a ellos les da lo mismo. Espero que esta persona renuncie inmediatamente, o que el Gobierno demuestre un mínimo de respeto y la saque”.

Según informó el mismo medio de comunicación, tras la salida de Maldonado asumirá en el cargo, de manera subrogante, el seremi de Economía, Fomento y Turismo de la región, Felipe Rojas Pizarro.